

Schlagerbingo mit Teddy Herz und Glücksfee Fortuna



nach vorne zum Teddy Herz, der mit einem Schlagerrätsel die Gehirne forderte. Aus einem Korb mit Naturalien – beliebt war der Eierlikör und Rosewein – konnten sich die Gewinner etwas aussuchen. Es gab viele Schlagerbingo Rufe und somit viele Gewinner und glückliche Gesichter. Teddy Herz moderierte launig durch den Nachmittag und eine unserer Bewohnerinnen hatte es ihm sichtlich angetan: „sie strahlen immer, sie wirken so fröhlich; sie haben bestimmt Glück im Spiel“. Die Angesprochenen konterte: „Glück in der Liebe ist auch gut“. So fröhlich ging der Nachmittag vorüber. Tatsächlich war das Thema „Bingo“ eine Abwechslung und wird wahrscheinlich öfter auf dem Programm stehen.

M.R.

Ein etwas anderes Angebot fand am 10. April im Restaurant statt. Vielleicht konnten sich viele unserer Bewohnerinnen und Bewohner nichts darunter vorstellen, denn die Veranstaltung war mit ungefähr 35 Personen nicht so gut besucht wie gewohnt. Den Anwesenden hat es dennoch gut gefallen, so war die Resonanz am Ende der Veranstaltung.

Die Glücksfee Fortuna bastelte bunte Luftballon-Tiere je nach Wunsch des Bewohners. Währenddessen ließen sich unsere Gäste eine hervorragende Himbeerschnitte und Kaffee munden. Danach ging es mit dem Bingo los. Wer 5 von der Glücksfee zufällig gezogene Zahlen auf seinem Zettel angekreuzt hatte, musste laut Schlagerbingo rufen. Dann ab

